

Lengerich

## Web-Lösung für Samtgemeinde

**[11.08.2014] Die Verwaltungsstruktur der Samtgemeinde Lengerich macht ein dezentrales Arbeiten notwendig. Deshalb setzt die Samtgemeindeverwaltung künftig auf das webbasierte Finanzverfahren von Software-Anbieter ab-data.**

Ein dezentrales Arbeiten erfordert die Verwaltungsstruktur der Samtgemeinde Lengerich. Wie ab-data meldet, ist die gut 9.000 Einwohner zählende Kommune damit für eine ortsunabhängige Web-Lösung prädestiniert, wie sie das Unternehmen mit dem webbasierten Finanzverfahren anbietet. Jetzt habe die Samtgemeindeverwaltung einen gemeinsamen EVB-Vertrag für die künftige Nutzung dieses Verfahrens mit den Modulbausteinen HKR/Doppik, Steuern/Abgaben/Gebühren, Gewerbesteuer, Kosten-/Leistungsrechnung und Anlagenbuchhaltung unterzeichnet. Im Rahmen der von ab-data angebotenen Lizenzmodelle habe sich die Gemeindeverwaltung für den Einstieg in eine nutzerunabhängige ESL-Lizenzierung entschieden. Als Technologieplattform für die Web-Version des ab-data-Finanzverfahrens diene Oracle sowohl für den Datenbank- als auch für den Webserver. Die Samtgemeinde Lengerich wurde im Jahr 1974 im Rahmen der Gebietsreform in Niedersachsen gebildet. Zu der Samtgemeinde gehören die Gemeinden Bawinkel, Gersten, Handrup, Langen, Wettrup sowie Lengerich, in der sich auch der Sitz der Samtgemeindeverwaltung befindet. In den weiteren Mitgliedsgemeinden gibt es jeweils eine Verwaltungsstelle mit Gemeindebüro.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, Lengerich